



*Le Grand Périgueux et ses partenaires ensemble pour accueillir les internes*  
© Grand Périgueux

## "Nous sommes heureux d'accueillir les internes !"

102 internes en médecine ont été accueillis par Le Grand Périgueux, la ville de Périgueux et le Centre Hospitalier de Périgueux au musée Vesunna. Objectif : donner envie aux internes de s'installer en Périgord une fois leur formation terminée, la santé représentant un enjeu important pour le territoire.

*Publié le 03 juin 2025*

### Internes enthousiastes

Ils ne savent pas encore où ils s'installeront plus tard, c'est sûr, mais les internes profitent en attendant d'une soirée d'accueil organisée pour eux par la ville de Périgueux, le Centre Hospitalier de Périgueux et le Grand Périgueux

#### Histoire de la ville

Sara, future dermatologue suit de près une visite guidée du musée gallo-romain Vesunna à Périgueux. *"C'est mon 1<sup>er</sup> jour à Périgueux et commencer par cette soirée d'accueil des internes en découvrant toute l'Histoire de la ville, c'est formidable. Je suis très contente."*

A ses côtés, Romane, future gynécologue, apprécie les échanges et cette soirée d'accueil. *"Cela nous permet de mieux nous rendre compte aussi des charmes d'une ville, de son intérêt touristique. Périgueux en offre, c'est certain. Il y a aussi la proximité avec Limoges et Bordeaux avec des spécialistes. C'est attirant pour choisir de s'installer."*

#### Cadre convivial, échanges

Maëlys, en 8<sup>e</sup> année de médecine générale savoure aussi ce moment d'accueil à Vesunna, le musée gallo-romain à Périgueux.

*"Quand vous arrivez pour la 1<sup>ère</sup> fois à Périgueux, ces instants avec les autres internes, ces échanges avec les officiels dans un cadre convivial permettent de faire connaissance. Cela nous permet de découvrir aussi un cadre de vie. Pour se projeter dans notre future installation cet élément reste décisif."*

<https://www.grandperigueux.fr/actualites-evenements/actualites/nous-sommes-heureux-daccueillir-les-internes-20004?>

*Originnaire de Savoie, les montagnes font partie de mon équilibre mais je reste ouverte sur d'autres territoires. Ce qui compte c'est que nous puissions avec mon compagnon trouver un endroit offrant des services, une qualité de vie pour une famille".*

**Retour en images sur la soirée d'accueil des internes**

## Le Grand Périgueux investit pour la santé

### Une forte volonté

Marie-Claude Kergoat, vice-présidente du Grand Périgueux en charge de la santé et des personnes âgées a appelé les investissements du Grand Périgueux depuis 10 ans dans le domaine de la santé.

Un Contrat Local de Santé formalise cette volonté du Grand Périgueux et de ses partenaires.



**Avec Grand Périgueux 2040, l'agglomération mise sur la lutte contre les inégalités territoriales en matière de santé avec ses partenaires comme l'ARS, le Conseil départemental et la CPAM. Marie-Claude Kergoat, vice-présidente du Grand Périgueux en charge de la santé et des personnes âgées.**

### Des réalisations précieuses pour le territoire

Le Grand Périgueux a permis plusieurs réalisations concrètes en matière de santé.

Marie-Claude Kergoat a évoqué notamment *"la Maison Pluridisciplinaire de Santé de Vergt ouverte en 2018 avec une vingtaine de professionnels accueillant plus de 4 000 patients par an, la Maison de Santé à Sanilhac avec ses trois généralistes, la création d'une première année de médecine à Périgueux en 2020..."*

## La santé, un enjeu pour le territoire

- ▶ Emeric Lavitola, maire de Périgueux a rappelé lors de cette soirée des internes, l'enjeu que représente la santé *"Nous y sommes très attachés à Périgueux. Nous faisons tout notre possible pour couvrir toutes les spécialités et garantir une santé de haut niveau, accessible à tous"*
- ▶ Corinne Mothes, directrice du Centre Hospitalier de Périgueux a assuré tout son soutien aux internes : *"Nous affichons tous l'ambition de mener une politique ambitieuse en termes de santé pour renforcer aussi l'attractivité de notre territoire."*
- ▶ Gaëlle Ranchou, présidente de la Commission médicale d'établissement au Centre Hospitalier de Périgueux : *"Nous connaissons l'exigence de vos formations. Nous vous apporterons notre soutien et vous accompagnerons pour que l'hôpital reste un lieu d'excellence et de proximité"*.

# Contact



SANTÉ, SOLIDARITÉ  
SERVICE  
**Caroline CERVERA**

✉ Courriel  
☎ 05 24 13 83 3  
4



255 rue Martha Desrumaux  
24000 PÉRIGUEUX

Nos horaires d'ouverture  
Lundi au jeudi  
8h30-12h30 | 13h30-17h30  
Vendredi  
8h30-12h30 | 13h30-17h

**ALLO AGGLO**  
**05 53 35 86 00**

[> CONTACT](#)